



Nombre de la alumna:
Lesli Esperanza Tomas López

Nombre del profesor:
Mra. Romelia de León Méndez

Licenciatura:
Enfermería 7mo cuatrimestre

Materia:
Enfermería comunitaria

Nombre del trabajo:

**Cuadro sinóptico del tema: trabajando en la comunidad y consulta de enfermería
“Ciencia y Conocimiento”**

Frontera Comalapa, Chiapas a 25 de septiembre del 2020

T
R
A
B
A
J
A
N
D
O
C
O
N
L
A
C
O
M
U
N
I
D
A
D

Trabajando con la comunidad

Enfermería debe estar en capacidad de brindar cuidados a todas las personas, independientemente de su condición; esta atención debe garantizar el bienestar y la seguridad de las personas,

La comunidad y sus grupos son el centro del desarrollo comunitario y deben participar de forma consciente y efectiva en el diseño,

El cuidado a la comunidad estar fundamentado en las necesidades y prioridades en salud y debe ir orientado a las personas, familia, comunidad y al ambiente,

La consecución de la promoción de la salud, es la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades

Análisis, planificación y evaluación de la puesta en marcha de los programas, acciones y actividades relativas a la salud comunitaria

Tomando en cuenta las particularidades de cada grupo poblacional, el perfil epidemiológico, el riesgo, la disponibilidad de recursos, así como las características étnicas, culturales, lo que implica aprender sus formas de vida

Se valora el cuidado en la comunidad como una oportunidad de desarrollar acciones de salud de amplio alcance que permiten llegar a un mayor número de población en un menor tiempo posible.

Además debe identificar los recursos con que cuenta, lo que favorece la autorresponsabilidad de la misma en la producción de salud

Consulta de enfermería

La consulta de enfermería es un área de oportunidad para brindar cuidado centrado en el saber y hacer de enfermería mediante una relación interpersonal

Ofrecer a la población atención individualizada de enfermería para promover, prevenir y resolver las necesidades de salud

Valoración de la persona; para la recolección y registro de los datos se han diseñado instrumentos de valoración

Diagnóstico de Enfermería; en el momento que se atiende a la persona se elabora y registra

En la que se establece una relación cuidadora y terapéutica, que engloba acciones que ayudan a la persona a comprender y actuar sobre su propia salud

Incrementar la accesibilidad de la población a la consulta de enfermería haciendo difusión de los servicios que se ofertan.

La consulta de enfermería es una área de oportunidad para ejercer la práctica independiente y para incrementar el conocimiento de la disciplina

Las personas en su autocuidado, también podrían ser un indicador para evaluar el impacto de los programas de promoción a la salud,

Los diagnósticos que frecuentemente se presentan podrían ser la base para elaborar planes de cuidado estandarizados que guíen a las personas en su autocuidado

. El cuidado con enfoque comunitario se debe asumir a la comunidad como protagonista e implicarla en el proceso del cuidado de la salud de sus miembros.